

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kepada Allah SWT, yang selalu menyertakan rahmat, kesehatan, hidayah, dan kesempatan bagi kami untuk menyelesaikan tugas akhir yang berjudul “Desain Destination Branding Embung Terpadu”. Kami mengucapkan terima kasih banyak sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu, mendukung, serta memberikan inspirasi untuk menyelesaikan penyusunan tugas akhir ini.

Tugas Akhir ini yang telah saya susun adalah salah satu kewajiban dan syarat kelulusan untuk memperoleh gelar Sarjana Desain, dalam rangka menyelesaikan studi saya di Telkom University. Proses penyusunan tugas akhir banyak melibatkan kerjasama dan juga dukungan dari banyak pihak, dengan tulus saya hargai. saya mengucapkan rasa terima kasih kepada bapak Syarip Hidayat dan bapak Asep Kadarisman selaku pembimbing saya yang telah membimbing dan memberi masukan yang membuat penulisan dan perancangan dengan bantuan pembimbing saya sangat berterima kasih atas jasa selama penulisan tugas akhir ini. Terima kasih juga kepada dosen-dosen atas ilmu yang diperoleh selama menjalani pendidikan Desain Komunikasi Visual, Desain Grafis yang telah memberikan banyak ilmu, motivasi dan inspirasi untuk memperdalam ilmu selama masa studi di perguruan tinggi Telkom University.

Saya juga ingin memberikan terima kasih kepada teman-teman saya dan teman seangkatan saya terutama teman kelas DG-44-E yang saya jadikan rumah atau teman yang telah memberikan semangat dan motivasi untuk hidup selama saya berkuliah bertemu mereka saya sangat bersyukur. Saya juga berterima kasih kepada kedua orangtua saya atas dukungan selama perkuliahan dan membantu perancangan dan dukungan untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Saya mengucapkan terimakasih banyak kepada Windah Basudara yang telah memberikan motivasi hidup saya menjadi orang yang tangguh, dan percaya dengan masa depan. Saya juga sangat berterima kasih atas bapak Nuvico Fishuri dan warga Desa Dayun lainnya yang telah ikut serta memberikan informasi tentang Desa Dayun dan Embung Terpadu. Saya juga berterima kasih kepada

teman-teman Discord saya yang selalu memberikan motivasi dan dukungan selama proses perancangan dan selalu memberikan motivasi dan membantu saya selama perancangan. Saya juga berterima kasih kepada Theo Gennardy selaku ketua ADGI Bandung, Aulia Akbar dan tokoh desainer grafis Bandung lainnya yang telah memberikan ilmu desain grafis serta ilmu perancangan yang saya gunakan selama proses penulisan serta output yang telah saya buat. Terima kasih juga untuk Naufal yang telah menemani saya selama perjalanan sidang akhir saya, serta teman-teman lainnya yang telah membantu dan support saya selama ini.

Semoga tugas akhir ini bermanfaat masyarakat Desa Dayun terutama destinasinya Embung Terpadu diharapkan setelah perancangan ini dapat berkembang terus dan selalu meraih juara-juara lainnya. Semoga tugas akhir ini bermanfaat bagi pembaca dan masyarakat umum. Saya menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu saya sangat mengharapkan kritik dan saran guna membangun untuk menjadi lebih baik lagi untuk masa yang akan datang.

Akhir kata, saya harap tugas akhir ini sangat memberikan kontribusi yang positif dan bermanfaat untuk warga Desa Dayun untuk motivasi yang lebih untuk mengembangkan sumber pencaharian pasca bangkit dari peristiwa kebakaran. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan rahmat dan hidayah kepada kita semua.

Zidane Luigi Ramadhan

1601204281

Desain Komunikasi Visual, Desain Grafis

Telkom University